

消費税10% 先送り実施でなくきっぱり中止せよ

消費税増税 各党の態度

日本共産党	「増税はきっぱり中止を。経済立て直しのための別の道がある」(13日、志位委員長)
自民党	「先送りでも、引き上げ時期は明確に示すことになる」(14日、甘利経済再生相)
公明党	「引き上げは法定されている。経済状況見て時の政権が判断する」(11日、山口代表)
民主党	「先送りにはリスクがある」と「再増税」を支持する声も党内にあるなか、執行部は14日に「先送り」を容認
維新の党	国会議員定数削減、公務員賃金引き下げを条件とした凍結法案提出。「増税凍結したかったら私たちの案に賛成すればいい」(13日、柿沢政調会長)
みんなの党	「増税の前にやるべきことがある」(11日、水野幹事長)。5%への引き下げを言うも、国会議員定数削減、公務員賃金引き下げが対案

安倍政権の
失政を証明
何年「先送
り」でも暮ら
し破壊



消費者物価上昇率(総務省)は生鮮食品を除く総合指数の前年同月比
実質賃金指数(厚生労働省「毎月勤労統計」)は規模5人以上事業所の現金給与総額が対象

(しんぶん赤旗 2014/11/19 付けより)